

Samstags und sonntags wieder geöffnet:

Am Wochenende geht's ab ins Ars Electronica Center

(Linz, 8.4.2021) Wer den Wetterkapriolen eines mal wieder launischen Aprils entkommen möchte, kann das jeden Samstag und Sonntag ab sofort im Museum der Zukunft. Weder Regen, Schnee noch Sturmböen beeinträchtigen hier ebenso unterhaltsame wie inspirierende Ausflüge für die ganze Familie. Vom virtuellen Rundgang durch die dreidimensionale Cheops-Pyramide im Deep Space 8K über eine lockere Trainingssession mit einem selbstfahrenden Auto im „Machine Learning Studio“ bis zur interaktiven Visualisierung der Entwicklung der weltgrößten Häfen, in denen Containerschiffe wie die „Ever Given“ ihre Fracht löschen – „Navigating the Future“ lautet das Motto des Linzer Ars Electronica Center, das ab sofort wieder jeden Samstag und Sonntag, immer 10:00 bis 17:00 Uhr geöffnet hat. Aufgrund der stark reduzierten Besucher*innenkapazitäten wird empfohlen, Eintrittstickets schon vorab auf KUPFticket zu buchen.

Ars Electronica Center: <https://ars.electronica.art/center/de/>

Eintrittstickets auf KUPFticket: <https://arselectronicacenter.kupfticket.at/>

Folgen Sie uns auf:     

Für Rückfragen

Christopher Sonnleitner
Tel: +43.732.7272-38
christopher.sonnleitner@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press